

Decano FCS entrega medallas a atletas que participaron en pasados juegos deportivos UASD

Escrito por Rafael Paez

Jueves 08 de Octubre de 2015 11:22 -

El doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, junto al doctor Ángel Nada, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de esta dependencia (OSEPLANDI) entregó medallas a varios atletas que participaron en los XXXV Juegos Deportivos Universitarios “Tony Barreiro”, celebrados el pasado año.



Los doctores Wilson Mejía y Ángel Nada, funcionarios de la Facultad de Ciencias de la Salud, entregan medallas a los atletas que participaron en los XXXV Juegos Deportivos Universitarios “Tony Barreiro”.

La entrega de estas medallas, que coincide con la celebración de la XXXVI versión de dichos juegos, pone de manifiesto el interés y apoyo por parte de las autoridades de la Facultad a sus atletas, por entender que la práctica de deportes está estrechamente vinculada al tema de salud.

El doctor Mejía exhortó a los atletas, que en esa oportunidad obtuvieron medallas de oro, plata y bronce, a seguir representando dignamente la Facultad de Ciencias de la Salud en las distintas disciplinas deportivas.